

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

José Luis Martínez González y Miguel Ángel Garaulet Rodríguez, Diputados del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre pozos ilegales**.

Congreso de los Diputados, a 27 de febrero de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ayer, coincidiendo con el Día Mundial del Agua, la organización ecologista Greenpeace anunció que aspiraba a saber “cuántos pozos irregulares existen en el país y quién los explota”. A este respecto, la cifra oficial de pozos ilegales facilitada por el Gobierno en el año 2006 es de 510.000 y no ha sido actualizada desde entonces.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Dispone el Gobierno de datos actualizados del número de pozos irregulares que existen en nuestro país?
2. ¿Dispone el Gobierno de datos actualizados de cuántos hectómetros cúbicos de agua suponen estos pozos irregulares?



José Luis Martínez González
Diputado del Grupo Parlamentario
Ciudadanos



Miguel Ángel Garaulet Rodríguez
Diputado del Grupo Parlamentario
Ciudadanos